



# 泰野っ子

令和7年度学校だより 7月号  
志布志市立泰野小学校 創立152年  
電話 099-487-8159



(泰野小HP)

【キャッチフレーズ】 たっぷり遊び いっぱい勉強 のびゆく命 泰野っ子 児童数:38名

## 皆様の御協力で充実した1学期を終えることができそうです。

校長 飛松 正文

1学期も残りわずかとなりました。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様の御協力により、泰野っ子たちが大きな事故や事件に巻き込まれることなく、安全・安心な1学期を終えることができそうです。誠にありがとうございました。

今年度は、P戸数の減少に伴い、PTA組織の専門部3部を2部に再編し、それまで保体部が行っていた活動を、事業部と研修部に振り分けるなど、PTAとしても新たな取り組みを始めました。そんな変化の年にもかかわらず、保護者の皆様の御理解もあり、大きなトラブルもなく、1学期のPTA行事を終えることができそうです。

また、雨天により実施できなかった例年の田植えも、学校運営協議会長（泰野コミュニティ協議会長）さんの御厚意により、手植えの体験をさせていただき、変更した日程に地域の方々にも御協力をいただきました。そして、今年度、鹿児島高等専門学校吹奏楽部がボランティアで演奏会をしてくださった際も、大型バスを駐車する空き地の草刈りをしていただいたり、雨の中での楽器の運搬が大変だろうと、楽器を軽バンで運んでくださったりと地域の方々にも大変お世話になりました。

そんな保護者の方々や地域の皆様のおかげで、充実した教育活動を実施することもできました。本当にありがとうございました。学校統合の動きも進む中、泰野っ子たちのために、このように関わってくださる皆様に、感謝するばかりです。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 5・6年生の学習発表後のアンケート結果について

今年度、学習発表会の実施方法を変更し、平日の朝の8:30~8:45に、低・中・高学年毎に学習発表を行うことにしました。該当学年の保護者の方・祖父母の方をはじめ、該当学年以外の保護者の方、地域の方にも参観していただきました。

その際のアンケート結果を知らせいたします。参加者32名中、回答は7名でした。

### 1 参観しやすい時間帯について

- (1) 平日の8:30~8:45 4人
- (2) 平日の午前 0人
- (3) 平日の午後 3人

今後もアンケートを実施させていただきます。御協力をよろしくお願いいたします。今後の学習発表は、中学年が11月下旬、低学年が1月下旬の予定です。時期が近づきましたら、週報や行政放送でお知らせいたします。

### 2 実施方法についての御意見

- ・ この日程の時に、PTAとか他の行事を組んでいただけるとありがたいです。(平日の午後希望の方から)
- ・ きっと自分の子供しか見に来ないと思います。他の学年も見たいので、一緒がいいのかなと思いました。
- ・ 仕事を1時間休んで見に行くことができました。昨年までと形は変わりましたが、子供の発表を見るのができて良かったです。

## もうすぐ夏休み！泰野っ子への見守り・声かけよろしく願いいたします！

子供たちにとっては、とても楽しみな夏休みがやってきます。ですが、昨今、子供たちが巻き込まれる交通事故やSNS等が原因で巻き込まれる事件があらこちらで起こっています。また、水難事故も夏休み前に多数起こっています。そんな心配がある夏休み。泰野っ子たちが安全に過ごせますよう今年度も毎日の声かけ・見届けをよろしくお願いいたします。

## 校内水泳学習発表会 ～練習の成果を披露できました～

7月8日(火)に校内水泳学習発表会を行いました。当日は天候の心配もしましたが、日傘が必要なほど晴れ渡り、子供達はこれまで約1か月の水泳学習の成果を発表することができました。泳ぎが苦手な子も得意な子も、それぞれの距離で一生涯懸命に泳ぐ姿には感動すら覚えました。暑い日差しの中、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。夏休みのプール開放も例年通り実施することになりました。安全に水と親しみながら、更に泳力を伸ばして行ってほしいと思います。



## 鹿児島高専吹奏楽部巡回公演

～生の演奏に驚きと感動と～



7月12日(土)に鹿児島高専の吹奏楽部のみなさんが本校体育館で巡回公演をしてくださいました。吹奏楽の生の音を聞く機会なんてなかなかありません。子供達は始まる前からどんな曲が聞けるかとワクワクしながらまわっていました。目の前に並ぶ様々な楽器に目をキラキラさせながら、奏でられる音にびっくりしたり感動したりと、演奏会を楽しんでいました。演奏の合間には、楽器の音に関するクイズが出題されたり、子供達が指揮者となって演奏の指揮をしてみたりと様々な楽しい企画も用意されていて、とても楽しい時間を過ごすことができました。

## 我が家の健康目標

～夏休み「守ります!9時オフ」の習慣を～

7月8日に学校保健委員会が行われ、1学期の健康診断の結果をもとに、本校の子供達の現状について説明がありました。また、各御家庭で設定していただいた「我が家の健康目標」についても紹介されました。



夏休みになると、規則的な生活習慣が乱れがちになることが心配されます。「我が家の健康目標」をもとに夏休みの生活について、家族で確認をされてみてはいかがでしょうか。家での時間がたくさんある夏休みだからこそ、「9時オフ」を習慣化し、「早寝早起き朝ごはん」で規則正しい生活を送ってほしいものです。

## 5・6年生集団宿泊学習 ～一回り遅くなりました～



6月18日(水)19日(木)の2日間、5・6年生は集団宿泊学習で県立霧島自然ふれあいセンターへ行ってきました。親元を離れての2日間の日程でしたが、子供達は元気に活動を楽しむことができました。

夜は、「灯の集い」がありました。集いを通して、子供達がこれまでの自分を見つめ直したり、家族への思いに気付かされたりすることができました。

この2日間の経験で、仲間と協力し合うことの大切さや家族や周りの方への感謝を学ぶことができました。一回り遅くなった高学年の子供達が、泰野小でも頼れる存在として頑張ってくれることでしょう。

## 学校閉庁日のお知らせ

志布志市では、志布志市立の全小・中学校において、夏休み中に「学校閉庁日」を設定しています。

「学校閉庁日」は、学校職員の健康の保持増進、心身のリフレッシュ等を目的に、対外業務がほとんどないお盆の時期に学校職員が一斉に休暇を取り、業務を休止する日となります。本校も次の通り「学校閉庁日」を設定します。地域の皆様、保護者の皆様には、御不便をおかけすることもあるかとおもいますが、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

○期日 8月9日(土)～16日(土)8日間

○形態 原則として職員は出勤しません。

学校開放等も行いません。

## 8・9月の主な行事

### 《8月》

|        |                                 |
|--------|---------------------------------|
| 1日(金)  | 松山中学校区合同学校運営協議会・ブロックPTA 合同情報交換会 |
| 3日(日)  | どろんこ大会                          |
| 9日(土)  | ～16日(土) 学校閉庁日                   |
| 10日(日) | 祝日「山の日」                         |
| 11日(月) | 振替休日                            |
| 21日(木) | 出校日                             |
| 24日(日) | PTA 奉仕作業                        |
| 31日(金) | PTA 奉仕作業予備日                     |

### 《9月》

|        |                    |
|--------|--------------------|
| 1日(月)  | 2学期始業式             |
| 15日(月) | 祝日「敬老の日」 泰野地区敬老祝賀会 |
| 23日(火) | 祝日「秋分の日」           |
| 25日(木) | 身体計測               |